

*Maintenant donc ces trois choses demeurent:
la foi, l'espérance et l'amour;
mais la plus grande des trois, c'est l'amour.*

I Cor.13 :13

Ses enfants et petits-enfants:

Anne-Christine et Daniel **Pidoux-Schneider**, leur fille Laetitia,
à Chesalles-sur-Moudon ;

Martial et Claudine **Schneider-Kälin**, leurs fils Joël, Pascal, Cyrill et Michel,
à Villarzel;

Ses sœurs, sa belle-sœur, ses beaux-frères, ses filleules et nièces:

Monique **Liniger-Mast**, à Liebefeld et famille;

Irène et Jean-Jacques **Baechler-Mast**, à Monaco et leur fille;

Marceline et Roland **Dupertuis-Schneider**, à Grandvaux et famille;

Corinne **Passera** et Jean-Marc **Schlegel**, à Lausanne;

Sa sœur de cœur, son mari, son filleul et famille:

Annette et Théodor **Hunziker**, à Worblaufen;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le très grand chagrin de faire part du décès de

Madame Gisèle SCHNEIDER-MAST

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, sœur, belle-sœur,
marraine, tante, cousine, parente et amie, enlevée à l'affection des siens,
le lundi 29 mars 2010, dans sa 71^e année, à la suite d'une longue et
cruelle maladie, supportée avec un grand courage.

La cérémonie d'adieux aura lieu au Temple de Dompierre/VD, le jeudi
1^{er} avril, à 13 h 30. Honneurs à l'issue du culte.

Un chaleureux merci est adressé à tous les membres du service
d'oncologie du CHUV pour leur gentillesse et leurs soins attentionnés.
En son souvenir, vous pouvez penser à la Paroisse de Granges et
environs, CCP 10-16901-7.

Qu'il faisait bon maman, quand on entrait chez toi. Tu étais toujours là,
au milieu de nous, avec ton sourire, ton amour, ta bonté et ta générosité.
Alors on était heureux. Tu étais la flamme de notre vie. Merci pour tout ce
que tu nous as donné.

Le cœur d'une maman est un trésor que Dieu ne donne qu'une fois.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.